

KISAH QARUN DALAM ALQURAN ANALISIS PSIKOLOGI SASTRA

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan dalam Menyelesaikan
Program Sarjana Ilmu Alqurandan Tafsir

Oleh:

Muhammad Yusuf Abdulloh

NIM: 20171700334016

Pembimbing:

Idris, M.Th.I

NIY: 2015.01.061

PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR

FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2022

ABSTRAK

Muhammad Yusuf Abdulloh, 2022. *Kisah Qarun Dalam Alquran Analisis Psikologi Sastra*. Skripsi. Fakultas Dakwah dan Ushuluddin. Program Studi Ilmu Alqurandan Tafsir. Institut Pesantren KH Abdul Chalim. Pacet Mojokerto. Pembimbing: Idris, M.Th.I.

Kata kunci: Kisah, Qarun, Psikologi Sastra

Alquran sejatinya memang bukanlah suatu karya sastra. Ia merupakan kitab yang diwahyukan kepada Nabi SAW sebagai pedoman hidup umatnya namun tidak bisa di pungkiri juga bahwa Alquran mempunyai nilai sastra yang tinggi dan akan sangat menarik apabila di kaji dari sudut pandang yang berbeda salah satunya psikologi. Kurangnya perhatian mufasir klasik terhadap aspek psikologis di dalam kisah Alquran menyebabkan adanya persepsi mengenai adanya jurang pemisah diantara psikologi dan kisah yang berada di dalam Alquran. Untuk menghubungkan antara psikologi dengan kisah Alquran adalah dengan membaca kisah Alquran sebagai fenomena psikologi . Salah satu kisah yang menarik adalah kisah Qarun yang merepresentatifkan keadaan di era sekarang atas kecintanannya terhadap harta hal itu sangat menarik ketika di pandang dengan kacamata psikologi.

Penelitian ini termasuk ke dalam *library research* (penelitian pustaka), QS. Al-Qasas(28): 76 & 79, QS. Al-Ankabūt (29): 39 dan QS. QS. Gāfir (40): 24 dan pendekatan psikologi sastra sigmund freud mengembangkan konsep *id*, *ego*, dan *superego* sebagai struktur kepribadian.

Dalam penelitian ini terdapat temuan mengenai perubahan Qarun yang di akibatkan terlalu dominannya *id* yang di imbangi oleh *ego* sebagai suatu struktur kepribadian yang menimbulkan sebuah naluri buruk untuk ditujukan kepada Musa atau disebut juga bersikap agresif terhadap orang lain. Sehingga sikap agresif yang ada pada Qarun mengakibatkan *anxitas* (kecemasan) dan emosi yang tidak terkontrol. Sehingga Qarun mendapat murka dari Allah yakni ditenggelamkan Qarun beserta hartanya kedalam tanah.

ABSTRACT

Muhammad Yusuf Abdulloh, 2022. *Qarun's Story In The Quran Psychological Literature Analysis*. Essay. Faculty of Da'wah and Usuluddin. Al-Qur'an and Tafsir Study Program. KH Abdul Chalim Islamic Boarding School. Pacet Mojokerto. Supervisor: Idris, M.Th.I.

Keywords: Stories, Qarun, Literary Psychology

The Qur'an is not really a literary work. It is a book that was revealed to the Prophet SAW as a guide to the life of his ummah, but it cannot be denied that the Koran has a high literary value and will be very interesting if studied from a different perspective, one of which is psychology. The lack of attention of classical commentators on the psychological aspects of the story of the Koran seems to be a gap between the story of the Koran and psychology. Therefore, the bridge between the stories of the Koran and psychology is to read the stories of the Koran as a psychological phenomenon. One of the interesting stories is the story of Qarun which represents the situation in the current era for his love for wealth, it is very interesting when viewed from the perspective of psychology.

This research is included in library research (library research), QS. Al-Qasas (28): 76 & 79, QS. Al-Ankabut (29): 39 and QS. QS. Gafir (40): 24 and Sigmund Freud's literary psychology approach develops the concept of the id, ego, and superego as the structure of personality.

In this study, there are findings regarding changes in Qarun which are caused by too much dominance of the id which is balanced by the ego as a personality structure that gives rise to a bad instinct to be directed to Moses or also called being aggressive towards others. So that the aggressive attitude that exists in Qarun results in uncontrolled anxiety and emotions. So that Qarun got the wrath of Allah by drowning Qarun and his wealth into the ground.

مستخلص البحث

محمد يوسف عبد الله 2022. *قصة قارون في القرآن تحليل نفسي للأدب*. فرضية. كلية الدعوة وأصول الدين. برنامج دراسة القرآن والتفسير. مدرسة كياي الحاج عبد الجليم الإسلامية الداخلية. باسيت موجوكيرتو. المشرف: إدريس ، ماجستير في الفقه الإسلامي

الكلمات المفتاحية: قصة ، قارون ، علم نفس أدبي

القرآن ليس عملاً أدبياً حقاً. إنه كتاب أنزل على النبي صلى الله عليه وسلم كدليل لحياة قومه ، لكن لا يمكن إنكار أن القرآن له قيمة أدبية عالية وسيكون ممثلاً للغاية إذا تمت دراسته من منظور مختلف ، بما في ذلك علم النفس. . . يتسبب عدم اهتمام المفسرين الكلاسيكيين بالجوانب النفسية في قصة القرآن في إدراك وجود فجوة بين علم النفس والقصة في القرآن. إن ربط علم النفس بقصة القرآن هو قراءة قصة القرآن كظاهرة نفسية. من القصص الشيقة قصة قارون التي تمثل الوضع في العصر الحالي بسبب حبه للثروة ، فهي شيقة للغاية من منظور علم النفس.

يتضمن هذا البحث البحث في المكتبات ، سورة القرآن الكريم (28): 76 ، 79 ، سورة العنكبوت (29): 39 ، سورة القرآن غافر (40): المنهج النفسي لسيجموند فرويد. الهوية ، والأنا ، والأنا العليا هي بنية الشخصية..

في هذه الدراسة ، توجد نتائج تتعلق بالتغيرات في قارون الناجمة عن الهيمنة المفرطة للهوية التي يقابلها الأنا باعتبارها بنية شخصية تؤدي إلى نزعة غريزة سيئة نحو موسى أو عدوانية تجاه موسى. بحيث يؤدي الموقف العدواني السائد في قارون إلى خوف وانفعالات خارجة عن السيطرة. حتى أن قارون نزل غضب الله بإغراق قارون وماله في الأرض